



Anonymous/Getty Images

¿Está EE UU a punto de atacar a Irán?

- Joel Hilliker
- [28/1/2026](#)

Desde el escritorio de Joel Hilliker:

¡Buenos días!

¿Está Estados Unidos a punto de atacar a Irán? Esta mañana en Truth Social, el presidente Trump anunció “una armada masiva” que se dirige hacia allí. “Se está moviendo rápidamente, con gran poder, entusiasmo y propósito”, y está “lista, dispuesta y capaz de cumplir rápidamente su misión, con velocidad y violencia, si es necesario”.

La amenaza tiene como objetivo convencer a Irán de negociar un fin a su búsqueda de armas nucleares. “¡El tiempo se agota; es verdaderamente esencial!”, escribió. “Como le dije a Irán una vez antes, ¡HAGAN UN TRATO!” Se refería a los preparativos de los ataques de EE UU contra las instalaciones nucleares de Irán el pasado junio, y advirtió: “¡El próximo ataque será mucho peor! No permitan que eso vuelva a suceder”.

El presidente Trump se enorgullece de su impredecibilidad. Con Irán, ciertamente ha sido impredecible.

El mes pasado, cuando las protestas llenaron las calles de Irán, Trump aplaudió. El 13 de enero publicó: “¡Patriotas iraníes, SIGAN PROTESTANDO—TOMEN CONTROL DE SUS INSTITUCIONES!!!” También dijo: “LA AYUDA ESTÁ EN CAMINO” y amenazó con atacar si los líderes de Irán ejecutaban a algún manifestante. Los informes sugieren que cometieron unas 36.500 ejecuciones extrajudiciales en sólo dos días, el 8 y 9 de enero. Sin embargo, Trump retrocedió. El 16 de enero, les explicó a los reporteros que los mulás le dijeron que no habría más ejecuciones. “Iban a colgar a más de 800 personas ayer”, dijo, “y respeto mucho el hecho de que cancelaron eso”.

Los manifestantes se sintieron traicionados. “Los iraníes sienten que fueron engañados, que los engaño, los decepcionó”, dijo un iraní a Time. “Trump es peor que Obama”, dijo otro. “Lo arruinó todo. Nos quitó la alfombra de debajo de los pies”.

La impredecibilidad tiene sus límites. Si el presidente Trump retrocedió porque necesitaba tiempo para asegurar objetivos vulnerables estadounidenses y reunir fuerzas para un ataque adecuado, sus bravuconadas prematuras realmente socavaron su credibilidad. Si la ayuda ahora está en camino, llega demasiado tarde para las decenas de miles de iraníes ya asesinados y después de que el régimen haya debilitado gravemente a la oposición.

Y tan impredecible como es el presidente, ciertos patrones predecibles nos dan una idea de cómo es probable que se desarrolle esta situación.

El objetivo final de Trump siempre es un trato. Esto asume buena fe del otro lado, incluso de un Estado terrorista

islamofascista y asesino. "Quieren hacer un trato", le dijo Trump a Axios sobre Irán el lunes. "Lo sé. Llamaron en numerosas ocasiones. Quieren hablar". El propósito principal del ejército, incluso cuando se usa la fuerza, es iniciar negociaciones.

Por eso la Trompeta sigue confiando en que, pase lo que pase, Irán seguirá siendo lo suficientemente radical y poderoso como para cumplir su papel profetizado como el "[rey del sur](#)". Como escribimos después de los ataques del verano pasado, "Al final, la forma en que EE UU trate con Irán, será una poderosa lección sobre el peligro de no afrontar completamente al mal".

EN OTRAS NOTICIAS

¿Regreso de Maliki en Irak? Durante el fin de semana, el legislativo de Irak nominó al ex primer ministro Nouri al-Maliki para recuperar su antiguo puesto. Los partidos de interés chií con vínculos con Irán forman el bloque más grande en el legislativo, y se considera que Maliki está más cerca de Irán que el actual primer ministro, Mohammed Shia al-Sudani. El presidente de EE UU, Donald Trump, amenazó con "no ayudar más" a Irak si Maliki regresa al poder, pero la política actual de Irak demuestra lo que la Trompeta ha advertido durante años: [Irak ha caído en manos de Irán](#).

La purga de un alto general chino podría acelerar la guerra contra Taiwán: el Ministerio de Defensa chino anunció el 24 de enero que el general Zhang Youxia, segundo al mando del Ejército Popular de Liberación y amigo personal de toda la vida del secretario general Xi Jinping, estaba bajo investigación por "violaciones graves de la disciplina y la ley". El jefe del Estado Mayor Conjunto, general Liu Zhenli, también enfrenta cargos penales. La declaración oficial del Partido Comunista Chino en el poder afirma que los dos "fomentaron gravemente problemas políticos y de corrupción que debilitaron el liderazgo absoluto del partido sobre el ejército" y "causaron un daño inmenso" a la preparación combativa de China. Pero algunos analistas creen que Zhang fue removido porque se resistió a los planes de Xi para un ataque inminente a Taiwán. "Zhang ha disentido con Xi sobre actuar en Taiwán", dijo Yun Sun, directora del Programa de China en el Stimson Center. "Es mucho más conservador desde el punto de vista militar. Con la purga de él y su gente, hay mucha menos resistencia en el sistema". Ya sea que estas purgas influyan o no, la Trompeta sostiene que el Partido Comunista Chino pronto [tomará Taiwán](#).

Starmer va a China: el miércoles, Keir Starmer se convirtió en el primer primer ministro británico en visitar la China comunista desde el inicio de la pandemia de COVID-19. Junto con 50 líderes empresariales del Reino Unido, Starmer está alentando a las empresas británicas a aprovechar las oportunidades en China, ya que las relaciones comerciales con EE UU se vuelven más volátiles. Dijo a los periodistas: "No tiene sentido meter la cabeza en la tierra cuando se trata de China: está en nuestro interés participar". Esta visita podría cambiar la relación de Gran Bretaña con China después de años de división debido a que el Partido Comunista Chino opone a Hong Kong, apoya la invasión de Rusia a Ucrania y acusaciones creíbles de espionaje regularmente a líderes políticos y empresariales británicos.

El dólar en su mínimo de cuatro años y sigue cayendo: en las últimas dos semanas, la tasa de cambio del dólar frente a una canasta de monedas importantes cayó a su valor más bajo en cuatro años. "Lo que es particularmente sorprendente es el impulso con el que la moneda estadounidense se ha depreciado en todos los frentes", escribió el Handelsblatt de Alemania. El dólar ya estaba en su mínimo de cuatro años debido a la desconfianza en EE UU como un socio comercial confiable y a la falta de demanda de bonos estadounidenses. El presidente Trump respondió que no estaba preocupado por ello, lo que hizo que el valor del dólar cayera aún más. (Ha argumentado durante mucho tiempo que un dólar más débil tiene ciertas ventajas en la manufactura, la energía y muchas exportaciones). La Trompeta advierte que la profecía bíblica revela que una [crisis financiera](#) ayudará a aislar la economía estadounidense del resto del mundo.

Las parteras en Devon no tienen manera de registrar el sexo de un bebé en un nuevo formulario proporcionado por el fideicomiso del Servicio Nacional de Salud local. En cambio, se espera ridículamente que disciernan la "identidad de género", los "pronombres preferidos" y la "orientación sexual" de bebés nacidos apenas minutos antes. La situación combina el wokeness con la incompetencia, ya que el formulario proviene del fideicomiso del NHS que adopta un nuevo programa y aplica las preguntas predeterminadas *woke* para un nuevo paciente a un bebé recién nacido. "Esta es la columna vertebral de la documentación que seguirá a los bebés de por vida", explicó una partera local. "Es prueba de que el bebé existe y se necesita para obtener un certificado de nacimiento". Las parteras señalaron el problema por primera vez hace dos años, y aún no se ha solucionado. Fiona McAnena, directora del grupo de campaña Sex Matters, dijo: "Parece que los gerentes allí están tan cautivados por la ideología de identidad de género que están dispuestos a arriesgar la claridad médica en lugar de deshacerse de los pronombres".

CITABLE

Cuanto más quiero hacer algo, menos lo llamo trabajo.

—Richard Bach